



LE CULTE PERPETUEL DU SACRÉ-CŒUR

“Unde et salvare in perpetuum potest accedentes per semetipsum ad Deum, semper vivens ad interpellandum pro nobis.”

HÉB. VII. 25.

I.—Nature et but.

SAINT Paul nous assure que JÉSUS “peut sauver en tout temps ceux qui s’approchent de Dieu, par son entremise,” et il en donne la raison, “c’est qu’il est toujours vivant pour intercéder pour nous.”

Si donc nous voulons notre salut et celui de nos frères, approchons-nous de Dieu par JÉSUS-CHRIST, et faisons en sorte que nos frères s’en approchent à leur tour.

Le Cœur de JÉSUS prie sans cesse pour nous, il faudrait que nous puissions être nous-mêmes toujours en prière en sa compagnie, nous unir continuellement à ses divines supplications, soumettre à leur vertu d’impétration les grands besoins de nos âmes, ceux de Notre Saint-Père le Pape, de l’Eglise, des pauvres pécheurs, des âmes du purgatoire.

Mais comment pourrions-nous en agir ainsi ? Il est évident que nos occupations ne nous le permettent pas, quand même nous en aurions la volonté. Cependant nous pouvons fort bien le faire à *tour de rôle*, nous succéder *d’heure en heure* auprès du Cœur de JÉSUS priant. Telle est l’idée du *Culte perpétuel du Sacré-Cœur*, exercice admirable par ses fruits et par les consolations qu’il procure à ceux qui le pratiquent fidèlement, mais qui est trop peu connu des associés du Sacré-Cœur.

Le Culte perpétuel du Sacré-Cœur est un rameau de